www.kt12.ch

N E W S L E T T E R vom 15. November 2010

Liebe Freundinnen und Freunde des KT12

Im September hatten wir euch über den Start der Produktion 2011 informiert.

Die Rollen wurden besetzt. Es wurde geprobt, die Pressearbeit wurde aufgenommen und die Suche nach Verantwortlichen für die vielen Aufgaben hinter der Bühne schien erfolgversprechend.

Einige Wochen später sieht nun alles ganz anders aus. Vor einigen Tagen hat der Vorstand des KT12 nach intensiver Diskussion beschlossen, sämtliche Arbeiten an der Produktion 2011 einzustellen. Veränderungen im beruflichen und/oder privaten Umfeld von bisher engagierten Vereinsmitgliedern, vor allem aber der absehbare Personalmangel in wichtigen Chargen, gaben den Ausschlag für diesen überraschenden Entscheid. Zum ersten Mal in unserer Vereinsgeschichte legen wir eine Pause ein.

Seit der Vereinsgründung 1989 haben wir jedes Jahr mindestens eine Produktion zur Aufführung gebracht. Das ging nicht immer problemlos, aber wir haben es mit viel Kraft und persönlichem Einsatz Vieler jedes Mal geschafft. Nun müssen auch wir akzeptieren, dass sich bei manchen Aktivmitgliedern und weiteren Mitwirkenden die Prioritäten aus verschiedensten Gründen verschoben haben. Die nun beschlossene Pause soll dazu beitragen, Kräfte zu schonen und neue Energie zu tanken, uns aber auch die Gelegenheit verschaffen, die Strukturen des Vereins zu überdenken und allenfalls anzupassen.

Wir bedauern, dass die geplanten Aufführungen von "Loriot" im kommenden März ausfallen. Allerdings ist diese Produktion nur auf Eis gelegt und noch nicht "beerdigt" worden. Wir sind überzeugt, dass wir euch spätestens in einem Jahr wieder gute Nachrichten überbringen können.

Mit herzlichen Grüssen und den besten Wünschen für die bevorstehenden Feiertage.

Kleintheater 12 Zürich

Der Vorstand